

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Un hombre recibió una dura condena tras ser hallado culpable de comercializar drogas desde su domicilio

Policiales



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-hombre-recibio-una-dura-condena-tras-ser-hallado-c ulpable-de-comercializar-drogas-desde-su-domicilio_3552.php

UN HOMBRE RECIBIÓ UNA DURA CONDENA TRAS SER HALLADO CULPABLE DE COMERCIALIZAR DROGAS DESDE SU DOMICILIO

Policiales

Un hombre recibió una dura condena tras ser hallado culpable de comercializar drogas desde su domicilio

Un individuo enfrenta una severa sentencia después de ser declarado culpable de la venta de estupefacientes desde su hogar.

Condena por Venta de Sustancias Estupefacientes

La Justicia uruguaya ha condenado a un hombre de 36 años tras comprobar su participación en la venta de drogas. Según información proporcionada por Jefatura, el hecho se remonta a junio, cuando un ciudadano se presentó en la Comisaría Segunda para denunciar que en una vivienda ubicada en la intersección de Washington y Setemino Pereda se vivían constantes peleas y gritos, además de la sospecha de que en ese lugar se estaba comercializando estupefacientes. Ante esta denuncia, el personal de la Brigada Departamental Antidrogas inició una investigación que permitió recolectar evidencias que vinculaban a Marcos Rodrigo Guichón Asís, quien cuenta con antecedentes penales, como el principal responsable

del tráfico de drogas en la zona. A partir de estos datos, tanto la Fiscalía como la Justicia emitieron

una orden de detención.

Recientemente, mientras Guichón Asís se encontraba transitando por Plaza Artigas, fue identificado y arrestado por efectivos de la

Comisaría Segunda.

Posteriormente, se llevaron a cabo las instancias judiciales necesarias, resultando en la formalización de la investigación y el

<u>juicio oral contra él.</u>

Finalmente, Marcos Rodrigo Guichón Asís fue imputado y condenado por "un delito continuado de negociación de sustancias estupefacientes", recibiendo una pena de dos años y seis meses de prisión.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN HOMBRE RECIBIÓ UNA DURA CONDENA TRAS SER HALLADO CULPABLE DE COMERCIALIZAR DROGAS DESDE SU DOMICILIO

Un hombre recibio una dura condena tras ser hallado culpable de comercializar drogas desde su domicilio

Tags

estupefacientes, enfrenta, rodrigo, condena, segunda, culpable, condenado, justicia, declarado, individuo, sentencia, sustancias

Noticias relacionadas

- 4.3 * Cuatro jóvenes, incluido un menor, fueron arrestados en El Tizón por la policía, que también logró incautar cuatro armas y dos pistolas de aire comprimido
- 3.6 * Un reo enfrenta una dura sentencia de 28 años tras asesinar a un compañero de prisión y deshonrar su memoria
- 4.1 * Condenados por contrabando y narcotráfico en Salto: Un mayor y un adolescente enfrentan la justicia
- 4.2 * Un individuo fue condenado a prisión tras ser hallado culpable de abusar sexualmente de su hija, quien es menor de edad
- 4.0 * Ruso sentenciado por comercializar medicamentos ilegales: pasará 4 meses tras las rejas y 8 en régimen de libertad condicional
- 3.7 * Un individuo recibió una condena por perpetrar robos a mujeres de edad avanzada en la Costa de Oro
- 3.8 * Una pareja enfrenta cargos y un hombre recibe condena tras intentar contrabandear más de 140 mil pesos y armas en el Peaje Solís

- 4.3 * Daniel Sancho condenado a cadena perpetua por un crimen escalofriante y enfrenta reparaciones económicas significativas
- 3.9 * Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú
- 4.0 * Impactante operativo en Maldonado: múltiples arrestos y condenas por tráfico de armas y estupefacientes

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024